GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS - QUESTION

| À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé | | | | |
|---|--------|-------|-------------------------------|--|
| Département(s) | DDTE | Date | 1 ^{er} novembre 2024 | |
| Numéro | 24.416 | Heure | 10h03 | |

Auteur-e(-s): Yves Pessina

Titre: Les stations de mesures doivent-elles changer d'air?

Contenu:

La commune de La Tène a récemment communiqué sur sa campagne de mesures de la qualité de l'air¹ avec des résultats nuançant ceux du Conseil d'État, plutôt rassurants².

- Comment le Conseil d'État explique-t-il ces différences ?
- Dans le cadre du renouvellement du plan de mesures OPair 1993, le Conseil d'État envisage-t-il de revoir les emplacements de mesures de la qualité de l'air, également pour rechercher des pollutions locales, à l'instar de celles détectés par La Tène ? Si non, pourquoi ?

¹Communiqué de La Tène : https://www.commune-la-tene.ch/actualites/detail/communique-de-presse-campagne-de-mesures-meteorologiques-et-de-la-qualite-de-lair.

 ${}^2 Communiqu\'e des autorit\'es cantonales : \underline{https://www.ne.ch/medias/Pages/Qualit%C3%A9-de-l%E2%80%99air-dans-le-canton-de-Neuch%C3%A2tel.aspx.}$

Souhait d'une réponse écrite : NON

| Auteur-e ou premier-ère signataire : prénom, nom (obligatoire) : Yves Pessina | | | |
|---|--|--|--|
| Autres signataires (prénom, nom) : | Autres signataires suite (prénom, nom) : | Autres signataires suite (prénom, nom) : | |
| Christine Ammann Tschopp | Catherine Loetscher | Nicolas de Pury | |
| Patrick Erard | Brigitte Neuhaus | Niel Smith | |
| Diane Skartsounis | Barbara Blanc | Marc Fatton | |
| Jasmine Herrera | Daniel Sigg | | |